Pacto de Toluca. Sheinbaum llama a la unidad, Ebrard exige piso parejo y Adán pide esperar los tiempos; la dirigencia nacional da banderazo a elecciones de 2023 y 2024

## Morena enseña músculo en Edomex y *corcholatas* se miden en aplausómetro

L. PADILLA E I. NAVARRO, TOLUCA

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, reiteró que el candidato presidencial s drá por encuesta y precisó que se realizarán dos en un año. Ante gobernadores electos y en funciones, además delos presidenciables, convocó al llamado Pacto de Toluca para ganar Edomex y Coahuila en 2023 y retener la Presidencia en 2024

## Morena enseña el músculo y corcholatas miden fuerzas

Estado de México. Sheinbaum llama a la unidad, Ebrard exige "piso parejo" y Adán Augusto pide esperar los tiempos, mientras que la dirigencia nacional da banderazo a las elecciones de 2023 y 2024

LILIANA PADILLA, ISRAEL NAVA-RRO Y FERNANDO DAMIÁN/ TOLUCA

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dejó en claro que el método de encuestas no cambiará y anunció que en un año se harán dos para definir la candidatura presidencial en el partido.

"En un año vamos a emitir la convocatoria para una primera encuesta y todos los que quieran podrán participar y de ahí los finalistas irán a una encuesta definitoria", dijo desde Toluca donde encabezó, junto con los aspirantes presidenciales, gobernadores y candidatos electos, un acto de unidad de cara a las elecciones de 2023 en Edomex y Coahuila y la presidencial de 2024.

Al convocar a un acuerdo de unidad que denominó el "Pacto de Toluca" para buscar los triunfos electorales en 2023 y 2024, aseguró que a partir de hoy y hasta el año próximo Morena trabajarásin descanso paraganar la gubernatura de esa entidad.

"En 10 días vamos a emitir la convocatoria para el Estado de México y Coahuila, y a más tardar el 10 de julio tendremos al responsable porque nos urge organizarnos e ir al territorio"; propuso iniciar los preparativos para las asambleas distritales en julio y agosto, y su Congreso Nacional en septiembre para renovar consejeros estatales.

## Batalla por el bastión

Con todas sus cartas destapadas, Morena arrancó, un año antes, su campaña por el Estado de México, bastión histórico del PRI y que busca arrebatarle en la ruta por la Presidencia.

El mitin fue el banderazo hacia la elección en el Edomex que convocó a los tres principales aspirantes presidenciales: Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Claudia Sheinbaum, así como a los mexiquenses Delfina Gómez y Horacio Duarte, además de gobernadores, legisladores y secretarios.

Mientras algunos gritaban iPresidenta!, al paso de Sheinbaum, otros lanzaban po-



rras a Ebrard. También se hicieron presentes los grupos de apoyo al secretario de Gobernación, algunos desde Tabasco.

Sheinbaum, jefa de Gobierno de CdMx, aseguró que Morena está más unido que nunca ynadie está por encima de los intereses del pueblo: "El Estado de México ya está cambiando y está optando porque se acabe de una vez por todas el viejo régimen yaquí se va a hacer historia en 2023"; añadió que yale tocará acudir a Coahuila para decir lo mismo.

El canciller Ebrard presumió que desde hace 22 años camina de la mano con López Obradory aseguró que si se mantiene la unidad con respeto y piso parejo "vamos a vencer en Estado de México, en Coahuila y en 2024".

Ebrard no se quedó al discurso del dirigente de Morena. Bajó del templete y se fue.

Sobre las muestras de apoyo que recibió y la gente que portaba playeras y gorras con su nombre, Adán Augusto dio las gracias, pero dijo, "todo a su tiempo".

Mara Lezama, gobernadora electade Quintana Roo, pidió corear el nombre de sus aspirantes mexiquenses y predominó el grito iDelfina, Delfina!

En la autopista hacia la capital mexiquense aparecieron mantas en apoyo a la jefa de Gobierno y un espectacular del secretario de Gobernación, quien agradeció el apoyo pero dijo que habrá que revisar "porque no está permitido".

Mientras los otros aspirantes presidenciales de Morena acompañaban el arranque de campaña en el Estado de México, el senador Ricardo Monreal reafirmó su respaldo al gobernador de Zacatecas, David Monreal, para recuperar a dicha entidad "del desastre en que se lo dejaron".

"Aquí estamos pendientes de tu trabajo, gobernador, siempre con nuestro respaldo y apoyo, sé que vas a recuperar Zacatecas del desastre en que te lo dejaron; sé que vas a cumplirle a los zacatecanos y estamos atentos de lo que pasa en nuestra tierra", remarcó.

Antes, Monreal acudió al homenaje al poeta Ramón López Velarde y depositó una ofrenda floral en la Rotonda de las Personas Ilustres, aun cuando, según dijo, tenía otras actividades e invitaciones pendientes.

"Desdehace tres meses confirmé mi visita. Siempre participo este día, aunque tenía otras actividades pendientes e invitaciones pendientes que me hicieron hace ocho días", dijo.

Se investigará quién puso el espectacular, "porque no está permitido": Segob



"Tenemos esa madurez de asumir y aceptar a quien viene, la idea es impulsar el proyecto"

Delfina Gómez Secretaria de Educación



"La única forma de ganarle a la corrupción es con la honestidad a toda prueba"

Horacio Duarte Directorde Aduanas



"Es impostergable un cambio en Edomex y se percibe y se escucha a una sola voz"

Higinio Martínez Senador de Morena